



Nr. 201 / 11. Oktober 2016

Untersuchungsausschuss veröffentlicht Gutachten der Rechtsanwälte Prof. Wiesner und Mörsberger

Der Erste Parlamentarische Untersuchungsausschuss hat beschlossen, das Gutachten der von ihm beauftragten Sachverständigen Prof. Dr. Dr. h.c. Reinhard Wiesner und Thomas Mörsberger in vollem Umfang der Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

Die Mitglieder des Ausschusses hatten in den Sitzungen vom 25. Januar und 8. Februar dieses Jahres beschlossen, ein schriftliches Sachverständigengutachten bei den beiden Rechtsanwälten einzuholen.

Das Gutachten ist auf der Internetseite des Untersuchungsausschusses als PDF-Datei abrufbar (http://www.landtag.ltsh.de/parlament/ausschuesse/pua_1/data/Gutachten-Prof_Wiesner-Moersberger-mit-Vorbemerkung.pdf).

Der Ausschuss weist ausdrücklich darauf hin, dass der Inhalt des Gutachtens noch nicht Gegenstand von ausschussinternen Beratungen gewesen ist. Es gibt allein die Sichtweise der Sachverständigen wieder.